



LIEBT GÄRTEN UND GRÜN: Der Spezialist für Landschafts- und Gartenbau, Tobias Domroes, der in seiner Wahlheimat Hambrücken ein Planungsbüro unterhält.
Foto: psp

Vom Landschaftsbau zum TV-Gartenshow-Moderator

Tobias Domroes aus Hambrücken mit neuem Arbeitsfeld

Hambrücken (psp). Hamburg, Birmingham, Osnabrück, Hambrücken. Stationen im Leben von Tobias Domroes. Eine weitere Haltestelle, zwischen diesen Orten und seinem Wohnort nordwestlich von Bruchsal, ist Köln. Mindestens drei Tage in der Woche verbringt der 34-Jährige in der Metropole am Rhein - als Spezialist für Garten- und Landschaftsbau und neuer Co-Moderator in der RTL-Sendung „Mein Garten“. Gemeinsam mit Andrea Göpel und Michael Penners ist er für die Kompletterneuerung privater Gärten vor laufender Fernsehkamera zuständig. Gibt Garten-Tipps, führt mit durch die Sendung und - legt selbst mit Hand an.

Für die eigenen Hobbys
bleibt nur noch wenig Zeit

Wie es dazu kam? Er wurde entdeckt. Gezielt zufällig stieß die Produktionsfirma im Internet auf Gesicht und Profil von Domroes und - es „klickte“ recht schnell auf beiden Seiten. Beim Castingtermin punktete der gebürtige Hanseat, in dem er einfach er selbst war, denn: „Ich konnte ja nichts verlieren. Ich war einfach nur neugierig und gespannt.“, schmunzelt er im Nachhinein. Das war Ende März diesen Jahres. Bereits vier Wochen später fand er sich zum ersten Drehtermin in Köln ein. Nun ist die erste Staffel mit 15 Sendungen fast abgedreht, eine zweite könnte folgen. Und Tobias Domroes? Ihm macht es einen Heidenspaß, obwohl das Drehen viel an-

strengender sei als erwartet. Und obwohl es für ihn einiges an Koordinations- und Organisationsaufwand bedeutet. In Hambrücken warten auf den gelernten Gärtner im Garten- und Landschaftsbau und studierten Diplom-Ingenieur (FH) für Freiraumplanung und Landschaftsbau nicht nur das eigene Gartenplanungsbüro, sondern auch Lebens- und Geschäftspartnerin Simone Landmark. Sie schmeißt im Moment den Laden „Ideenquadrat“ fast alleine, wird von Tobias Domroes in der drehfreien Zeit zu Hause oder - dank moderner Kommunikation - auch von Köln aus unterstützt.

Doch viele Dinge müssten zur Zeit hinten an gestellt werden,

bedauert der Gartenexperte. Dazu gehört sein Schlagzeug, das im Keller verstaubt. Dazu gehört auch die künstlerische und grafische Betätigung. Denn Domroes und Landmark erarbeiten auch die Gestaltung für Print- und Webmedien und sie „verkünsteln“ sich - abstrakt in Öl und Acryl oder mit Mosaiktechnik. Ein richtiger Hansdampf in vielen Gassen ist er, der Tobias, dem der Trubel in der Großstadt Köln zwar gefällt, der aber trotzdem immer wieder gerne in seine Wahlheimat Hambrücken zurückkommt, denn „da bin ich in fünf Minuten im Wald und genieße es, im Grünen zu sein.“